

# *Plus de 2000 immigrants sont repêchés par les gardes côtes italiens*

---



Rome, 24 juin, (RHC).- Les gardes côtes italiennes ont repêché un total de 2.100 immigrants qui se trouvaient à bord de plusieurs embarcations dans la Méditerranée.

9 opérations de rescousse ont été organisées.

La Marine Militaire et des unités des missions de l'UE, Eunavformed et Frontex, ainsi que des ONG Médecins sans frontières et Migrant Offshore Aid Station ont pris part à ces opérations.

Les immigrants ont été transférés au bateau "Siem Pilot", battant pavillon norvégien et appartenant à la mission Frontex et au bateau allemand "Frankfurt", qui fait partie d'Eunavformed.



**Radio Habana Cuba**